
La fiche “patient remarquable” est utile :

Si j’ai un handicap
et des difficultés pour me soigner. 

Si j’ai une maladie très compliquée.

La fiche “patient remarquable” aide les médecins :

à mieux me comprendre

à mieux s’occuper de moi 

Aide pour comprendre la fiche “patient remarquable”

C’est quoi la fiche “patient remarquable” ?
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SAMU

Quand j’ai besoin de soins très urgents
la personne qui est avec moi appelle le 15. 

Ce sont les médecins du SAMU qui répondent
au téléphone. 

Les médecins du SAMU 
lisent ma fiche “patient remarquable”.

Les médecins du SAMU
disent ce que je dois faire. 

Comment la fiche “patient remarquable” est utilisée ? 
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SAMU

La personne qui m’aide
remplit la fiche sur un ordinateur.

Je dois dire si je suis d’accord
avec ce qui est écrit sur la fiche. 
 

La personne qui m’aide 
envoie la fiche par internet au SAMU. 

Le SAMU est le service d’aide médicale urgente. 

Personne qui 
m’aide 

Je remplis la fiche “patient remarquable” avec l’aide de :

ma famille

une personne qui me connait bien

mon médecin

Comment je remplis la fiche “patient remarquable” ?
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